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Frau Sturmheit erkundigt sich wegen loser, herabhängender Kabel im Obergeschoß 
der Schule Proseken. 
Herr Stein in seiner Funktion als Hausmeister der Schule erklärt, dass das Kabel zum 
Rauch- und Wärme-Abzugsfenster gehört. Das Fenster soll noch im Dezember einge-
baut werden, dann verschwindet auch das Kabel. Der Sachverhalt wird durch Frau 
Kutschera bestätigt. Ergänzend wird erläutert, dass die Installation bereits in den ver-
gangenen Herbstferien vorbereitet wurde und das Fenster bei laufendem Schulbe-
trieb eingebaut wird.
 


